

La Fundación Pasqual Maragall desmiente mitos del Alzheimer en Sevilla

- La conferencia «Mitos y verdades sobre el Alzheimer» destacó la importancia de eliminar creencias erróneas para promover una comprensión más precisa de la enfermedad y fomentar un enfoque fundamentado en la evidencia científica
- La Dra. Gramunt compartió los últimos avances en investigación sobre la prevención y el tratamiento del Alzheimer



Sevilla, 2 de octubre de 2024 - El pasado martes 1 de octubre, el Caixa Fórum de Sevilla acogió una conferencia clave para **desmentir mitos y dar a conocer verdades aún poco conocidas sobre la enfermedad de Alzheimer**. El evento, que contó con la presencia de la **Dra. Nina Gramunt Fombuena, neuropsicóloga experta de la Fundación Pasqual Maragall**, ofreció a 170 asistentes una visión científica actualizada sobre esta compleja enfermedad neurodegenerativa.

Durante la charla, la **Dra. Gramunt** explicó con claridad y rigor algunos de los errores más comunes en torno al Alzheimer, muchos de los cuales, a pesar de estar ampliamente extendidos, no cuentan con respaldo científico. La experta subrayó la importancia de desterrar estas creencias erróneas para **fomentar una mejor comprensión de la enfermedad, así como para promover un enfoque basado en la evidencia**. *"El Alzheimer es una enfermedad que afecta al cerebro y, como tal órgano, es altamente compleja. El rigor en su abordaje y en la divulgación de su conocimiento, es fundamental"*, señaló la doctora.

Además de desmentir mitos, la **Dra. Gramunt** también compartió algunos de los últimos avances en investigación, tanto en términos de prevención como de tratamiento.

Los asistentes pudieron conocer de primera mano los esfuerzos que se están llevando a cabo en el campo científico para combatir esta enfermedad que afecta a millones de personas en todo el mundo.

El evento finalizó con una sesión de preguntas y respuestas, donde el público tuvo la oportunidad de plantear sus inquietudes y resolver dudas directamente con la Dra. Gramunt.

La conferencia se convirtió en un espacio de aprendizaje e intercambio, resaltando la necesidad de continuar investigando sobre el Alzheimer para desentrañar todas sus complejidades.

Sobre la Fundación Pasqual Maragall

La Fundación Pasqual Maragall es una entidad privada sin ánimo de lucro que nació en abril de 2008, como respuesta al compromiso adquirido por Pasqual Maragall (exalcalde de Barcelona y expresidente de la Generalidad de Cataluña) al anunciar públicamente que se le había diagnosticado Alzheimer. La Fundación está dirigida por Arcadi Navarro y presidida por Cristina Maragall, hija de Pasqual Maragall. Este último ostenta el cargo de presidente de honor.

Más de 200 profesionales trabajan actualmente en la Fundación con una doble misión: promover la investigación para prevenir el Alzheimer, y ofrecer soluciones que mejoren la calidad de vida de las personas afectadas, sus familias, y sus cuidadores. En el ámbito de la investigación científica, la Fundación cuenta con el Barcelonaβeta Brain Research Center (BBRC), centro de investigación dedicado a la prevención de la enfermedad y al estudio de las funciones cognitivas afectadas en el envejecimiento sano y patológico.

Todo esto es posible gracias al apoyo de una quincena de entidades y una base social de más de 80.000 socios, que contribuyen económicamente a la continuidad del proyecto. Su apoyo es imprescindible para seguir trabajando por un futuro sin Alzheimer, puesto que la investigación científica es el único camino para vencer la enfermedad.

Para colaborar con la Fundación Pasqual Maragall: <https://fpmaragall.org/ca/donativos/>

Para más información: <https://fpmaragall.org/ca/>

CONTACTE DE PREMSA:

Departament de Comunicació

Fundació Pasqual Maragall

Laura Estol

lestol@fpmaragall.org

93 316 09 90

Agència de comunicació

ATREVIA

Esther Seró / Cristina Campabadal

esero@atrevia.com / ccampabadal@atrevia.com

667 632 909 / 644 24 11 67